



Tout porte à croire qu'on aura ce soir une autre sortie à charge de Célestin Djamen contre son parti le MRC.

Ce militant est devenu totalement incontrôlable. La cause : Il se voyait déjà maire, mais son rêve a été brisé quand son parti le MRC a annoncé le boycott des élections municipales et législatives du 9 février 2020.

Depuis lors, l'ancien militant du SDF n'a plus manqué de faire des posts au vitriol ou des pamphlets contre la formation politique que dirige le professeur Maurice Kamto. Célestin Djamen soutient notamment que la stratégie de boycott est vide de sens. « **Je persiste et je signe cette décision de ne pas participer aux élections est une erreur. L'erreur est humaine. (...) Je ne veux pas voir mon parti confiné dans l'opposition, je veux voir le RDPC dans l'opposition** », a-t-il fulminé lors de sa sortie à charge contre le MRC jeudi passé sur STV télévision.

Deux jours après, le transfuse du SDF veut remettre une nouvelle couche. Cette fois, il descend dans l'Arène sur Canal2. Le Secrétaire national aux droits de l'Homme et de la gouvernance du MRC croisera le fer dans le duel avec Samuel Dieudonné Moth du MRC.

Rendez-vous 20H30